

ハンド球県総合選手権
ハンドボールの第47回県
総合選手権最終日は23日、
東風平運動公園体育館で男
子決勝までを行った。男子は那
霸西クラブが沖縄クラブを30-24
で、女子はシー・コルズが再延長の末、那
霸西クラブを34-33で下し、

女決勝までを行った。男子は那
霸西クラブが沖縄クラブを30-24で、女子はシー
・コルズが再延長の末、那
霸西クラブを34-33で下し、

【男子】
△準決勝
沖縄ク 23-22 B I C
那霸西ク 30-1812 1311 24 沖縄ク

【女子】
△準決勝
那霸西ク 26-22 マルユウハ
シー・コルズ 29-19 26 沖縄ク
那霸西ク 30-1812 1311 24 沖縄ク

【女子】
△準決勝
那霸西ク 29-33 26 沖縄ク
シー・コルズ 29-19 26 沖縄ク
那霸西ク 33 那霸西ク
レキオク 沖縄ク

シー・コルズ V 2

再延長の激戦制す

ともにこの日、2試合

となつたシー・コルズと那覇
西クラブの女子決勝は再延
長までもつれ込み、負傷者
続出の展開になつた。残り

15秒、シー・コルズの司令塔
・新城明奈が決勝点を挙
げ、満身創痍(そうい)の

戦いに終止符を打つた。
バスケットに成功した新
城は1人で速攻を狙つた
が、足に余力が残つていな
かつた。走り込んできた親
泊夕貴に一度預け、戻つて

きたホールを「決まってく
れ」と放つと、ゴールの左
隅に突き刺さつた。「ジャ
ンプする力も残つていな
い。気持ちで打つた」と安
堵(あんど)の表情を浮か
べた。

新城は2007年から6
年間、広島メイプルレッズ



で活躍し、昨季は主将を務
めた。決勝点をアシストし
と振り返る。

次は4月の県一般選手権
を制して九州に行き、ジャ
パンオープン出場を目指
す。新城は「組織的なプレー

一をすれば、県ではもっと
楽に勝てる。そしてさらに
高いレベルに行きたいと、
新天地での活躍を誓つた。
磯野直(磯野直撮影)

ズ・シ・コ・ル		34	マ・ス・タ・ー・ズ		シ・コ・ル・ズ		レ・キ・オ・ク	
B	コザク〇	26	△決勝	2	3	2	3	1311
		1313		0	4	1	1	1113
		9		16	沖縄教員		33	那覇西ク

前半、シー・コルズの新城
明奈が8点目のシュートを決める=東風平運動公園体
育館(磯野直撮影)

那覇西ク、男子連覇

攻撃陣、後半に地力

男子決勝は、前年覇者の
那覇西クラブが後半に地力
を發揮した。6得点の喜友
名翔太は「4月の県一般選
手権で必ず優勝して九州に
行き、ジャパンオープンを
目指したい」と力を込めた。
前半、攻撃陣の調子がいい
まひとつで主導権を握れ
ず、12-11でシー・ソーゲー
ムの展開。「みんなの足が
止まつてた。自分が決め
ていけば波に乗れるかも」と
考えた島袋雅識が後半、
次々とシュートを決めるど

リズムをつかんだ。点差は
開き、最後はキーパーの友
利幸(ゆきゆき)も切り込んでシュ
トを放つた。
11得点の島袋は「点差を
離せそうな場面で離せず、

ミスからの失点も多かつ
た」と課題を挙げる。喜友
名は「4月の大会は序盤か
ら圧倒したい。みんなでフ
リー・シュートの精度を高め
たい」と気を引き締めた。



那覇西クラブー沖縄クラブ 後半、喜友名翔太がシュートを放つ